

50 años con Asterix

Publicado por CeltíberoEmberrado - 29 Oct 2009 18:31

Se cumplen hoy (29 de Octubre) los 50 años desde que se publicara la primera viñeta de Astérix el Galo. Es uno de los comics con mas éxito y con mas influencia no solo dentro del mundo del cómic sino en muchos otros géneros.

Aparte de esta influencia es uno de los mejores cómics que se pueden leer siendo sobresaliente cada uno de los álbumes que hay mientras trabajaron la pareja original de autores René Goscinny (probablemente el mejor guionista dentro del mundo del cómic) y Albert Uderzo (Un dibujante de talento extraordinario)

A partir de la muerte de Goscinny los guiones bajan mucho de nivel y la verdad es que son mas bien mediocres aunque Uderzó regala una lección gráfica en cada álbum.

Lo dicho: Feliz cumpleaños a Asterix, Obelix y compañía.

=====

Re: 50 años con Asterix

Publicado por CeltíberoSoldurio - 29 Oct 2009 19:00

Felicidades y gracias por tantos buenos ratos. 🎂



Un saludo. :D

=====

Re: 50 años con Asterix

Publicado por CeltíberoGil - 29 Oct 2009 21:53



Sin duda uno de los grandes clásicos dentro del género...

=====

Re: 50 años con Asterix

Publicado por Jorghot - 30 Oct 2009 13:10

que buenos momentos habre pasado con estos comics, les tengo todos, eran de mi padre :)

=====

Re: 50 años con Asterix

Publicado por CeltiberoRukser - 02 Nov 2009 20:22

Me encantan los comics y tambien las peliculas muy buenos. Felicidades al bigotillos rubio jejeje :D

=====

Re: 50 años con Asterix

Publicado por CeltiberoMencey - 03 Nov 2009 00:31

Están locos estos celtíberos!

=====